

# けやきっ子

四日市市立羽津北小学校 令和6年7月9日号

学校 H.P. <http://yokkaichi.ed.jp/~hazukita/cms2/htdocs/>



学校 HP  
はこちら



## ☆熱中症に気をつけましょう

7月に入り、1学期末のまとめの学習に日々がんばっている子どもたちです。今年、平年より梅雨の始まりが遅かったのにくわえ、熱中症警戒アラートが発表されているように、例年より気温・湿度の高い日が続いています。学校では暑さ指数(WBGT)の数値をみながら、エアコンを使用し、子どもたちにこまめな水分補給を促しながら、教育活動を進めております。



「気候変動適応法」が改正され、これまでの熱中症警戒アラートが「熱中症警戒情報」として法的に位置付けられました。それに伴い、四日市市では、暑さ指数(WBGT)の値が、31以上になると、「運動中止」となり、体育はもちろんのこと、プールでの水泳も中止となります。

また、教育委員会よりの通知(6/28Home&School配信)ですすでにご存じの通り、県内すべての地点で暑さ指数WBGTの最高値が35以上になると予想される前日に「熱中症特別警戒情報(熱中症特別警戒アラート)」が発表され、その日、学校は臨時休校となります。(※保護者の皆様には、Home&Schoolで教育委員会から通知されます)。

子どもたちが残り少ない学期末も、体調を崩さず元気に過ごすためにも「早寝、早起き、朝ご飯」などの基本的な生活習慣を整えていただくとともに、帽子等の着用やお茶の準備などのご協力をこれからもよろしく願います。

## ☆「自ら学ぶ子」をめざして

学び方には基本の型があり、学び方を身につけることは、ほかの学習内容に出会ったときに、学び方を活用し活かすことができます。その場その場で行き当たりばったりの学習の経験しかなければ次の学習への活用することができません。挑戦しながら、その都度振り返り、少しずつ改善しながらも進むことで自分なりの学習のスタイルを確立していくことができます。



「自分から」学習する習慣をつけるためにも、この夏休みの学習で、自分のめあてをもち、取り組むように指導します。3年生以上の児童については自分で学習計画をたてます。夏休みの学習について、子どもたちのチャレンジをご家庭でも支援していただけるとありがたいです。

## お知らせ

○ 夏休み中のみ、北校舎の1階家庭科室と2階PC室が職員室となります

学校のエアコン工事の関係により、職員玄関及び職員室が使用できなくなります。そのため、あらかじめ電話にてご連絡いただくか、北校舎の北側の出入り口から入っていただき、北校舎1階家庭科室の職員にお声がけください。

○ 7月16日(火)~7月18日(木) は個別懇談会です

1学期の学習面・生活面の様子について懇談させていただきます。聞かせていただいたお話は2学期以降の指導に活かしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひします。

○ 子育ての悩みなど、相談してみませんか？



スクールカウンセラー(SC)として諫原奈苗さんに今年度も、引き続きお世話になります。また、お子様の抱える課題等について保護者の方に寄り添い、外部機関等との連携をコーディネートするスクールソーシャルワーカー(SSW)として、岡島清加さんが羽津中学校区に配置されました。相談のご希望のある方は、担任に伝えていただくか、または学校までお問い合わせください。

※SCについては、お子様自身の相談にも対応いたします。

## 校外学習で学ぶ

### ① 5年生社会見学

6月12日(水)、四日市公害と環境未来館に社会見学に出かけ四日市公害について学びました。後日、人権プラザ赤堀の今村先生を招き、先生自身の子どもころの体験を聞きました。「正しく知らないことが人を傷つける」と、人権教育の視点からも考える機会となり、さらに学びを深めることができました。



### ② 6年生社会見学

6月20日(木)、奈良公園、法隆寺に行きました。天気もよく、歩いていると、暑いくらいでした。奈良公園での班別行動、法隆寺でもタブレットで写真撮影したり、メモをとったりしながら、ルールを守って熱心に見学することができました。

